

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ أَجْمَعِينَ.

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Yang Maha Pemberi Segalanya, yaitu Allah swt sebagai pencipta dan pemilik alam semesta yang memberikan rahmat dan anugerah kepada makhluk di seluruh alam. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada suri tauladan di sepanjang zaman yaitu Rasullullah Muhammad saw.

Penulis bersyukur kepada Allah swt dengan terselesaikannya tugas akhir karya ilmiah ini berupa skripsi yang berjudul “*Perlakuan Akuntansi Zakat Pada Badan Amil Zakat (Studi Kasus Pada Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Bone)*” sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana dalam bidang Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

Segala jenis hambatan yang dihadapi penulis dalam penyelesaian skripsi ini, menjadikan hambatan tersebut sebagai motivasi diri untuk lebih maju, lebih giat serta lebih berusaha keras dalam belajar beradaptasi dengan kesulitan-kesulitan yang dihadapi. Penulis dengan sangat sadar yakin bahwa sulit terselesaikannya skripsi tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Dengan demikian penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya, kepada:

1. Kedua orang tua tercinta Ayahanda Sukri dan Ibunda Muliati, Suami Irfan, Saudara-saudara, serta keluarga yang telah memberikan dukungan moril dan bantuan materil serta doa yang tulus dan ikhlas, sehingga penulis dapat menyelesaikan program studi ini.

2. Prof. Dr. A. Nuzul, SH., M. Hum. Rektor IAIN BONE, Dr. Nursyirwan, S. Ag., M. Pd. Wakil Rektor I, Dr. Abdullahana, S. Ag., M. HI. Wakil Rektor II, Dr. Fathurahman, M. Ag. Wakil Rekor III, dan seluruh staf yang senantiasa berupaya meningkatkan kualitas mahasiswa dilingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.
3. Dr. Syaparuddin, S.Ag., M. S.i. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Ismail Keri, S.Ag., M.Sy. Wakil Dekan I, Abd. Hafid, S.Ag., M. S.I. Wakil Dekan II, dan seluruh staf yang selalu mendidik dan membina, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi Ekonomi Islam pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Bone.
4. A. Ika Fahrika, SE., M.Si., Ketua Program Studi Ekonomi Islam pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Bone yang telah memberikan nasehat-nasehat yang bijak serta segenap dosen yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulis.
5. Dr. Arifin S.,M.AG. Pembimbing I dan Hj. Hasni,S.TP.,M.Si. Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dan pengarahan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
6. Ibu Mardhaniah, S.Ag., S.Hum., M.Si Kepala Perpustakaan beserta staffnya yang telah memberikan bantuan serta pelayanan untuk peminjaman buku dan literatur yang penulis jadikan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para Dosen dan seluruh staff yang senantiasa berupaya memberikan ilmu dan meningkatkan kualitas mahasiswa di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

8. Bapak Drs. H. Zaenal Abidin Pimpinan BAZNAS Kabupaten Bone yang telah memberikan izin untuk mengumpulkan data yang dibutuhkan dalam penyusunan skripsi ini dan bapak Ahmad Mulyadi S.H serta seluruh staff yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan keterangan-keterangan yang dibutuhkan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
9. Teman-teman di Program Studi Ekonomi Islam kelompok empat (EKIS 4) yang senantiasa memberikan dorongan dan semangat serta dukungan sehingga penulis mampu menyelesaikan semua proses dalam penyusunan skripsi ini.
10. Serta beberapa pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu hanya ucapan terima kasih dari lubuk hati yang paling dalam penulis hanturkan dan semoga bantuan dan jasa-jasa mereka dicatat sebagai amal kebajikan dan dibalas sesuai amal perbuatan Allah SWT.

Mudah-mudahan segala bantuannya mendapatkan imbalan pahala di sisi Allah swt. Dengan segala kerendahan hati, penulis sangat menyadari bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca yang budiman sangat penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan karya ilmiah (skripsi) ini. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pengembangan wacana keilmuan kita semua.

Wassalamu Alaikum Wr. Wb.

Bone,03 Desember 2021

Penulis

Nurfadila
NIM. 01173089